



Jogja Spoor Festival Jadi Daya Tarik Wisata Perkeretaapian

RIBUAN orang memadati Balai Yasa Yogyakarta untuk mengunjungi Jogja Spoor Festival, kemarin pagi. Festival yang berlangsung hingga Minggu (1/10) itu menjadi sarana wisata sekaligus mengedukasi masyarakat terkait dengan angkutan publik kereta api.

Kepala Balai Yasa Yogyakarta Eko Windu Widyo Purnomo mengatakan kegiatan itu merupakan kolaborasi antara PT KAI Daop 6 Yogyakarta, Balai Yasa Yogyakarta, dan Pemkot Yogyakarta. "Jogja Spoor Festival menjadi sarana wisata sekaligus edukasi bagi masyarakat," kata Eko.

Masyarakat bisa melihat dari dekat dan mendapat penjelasan alat-alat yang digunakan serta fasilitas kerja di Balai Yasa Yogyakarta.

"Kami tidak hanya menanganai KRD, tetapi kami juga sudah menanganai KRL yang beroperasi di Daop 6 Yogyakarta," lanjutnya.

Penjabat Wali Kota Yogyakarta Singgih Raharjo menyampaikan kegiatan Jogja Spoor Festival menjadi sarana wisata dan edukasi yang wajib dikunjungi untuk mengenal lebih dekat perkeretaapian.

Di Sumatra Selatan digelar Festival Danau Rayo di Kabupaten Musi Rawas Utara (Muratara). Acara itu merupakan keempat kalinya diselenggarakan dengan menyajikan seni dan budaya dari Muratara.

"Kami mengapresiasi langka Kabupaten Muratara yang mengoptimalkan semua potensi, termasuk kepariwisataan. Setiap tahun menyelenggarakan dan menjadikan tempat ini terkenal," ujar Gubernur Sumatra Selatan Heru Hartono.

Dari Jawa Barat, Kabupaten Sukabumi jadi tempat digelarnya babak kualifikasi cabang olahraga arung jeram Pekan Olahraga Nasional (PON) XXI 2024 pada 25-29 September 2023. Acara itu dijadikan ajang promosi oleh Pemkab Sukabumi.

Lokasinya berada di aliran Sungai Citarik yang selama ini arusnya memang dikenal salah satu terbaik di Indonesia sehingga jadi magnet bagi wisatawan.

Rupati Sukabumi Marwan Harmani memutarakan Kabupaten Sukabumi memiliki potensi pariwisata yang besar dengan jargon gurilaps (gunung, rimba, laut, pantai, sungai, dan seni budaya). Menurutnya Kabupaten Sukabumi memiliki potensi wisata daerah yang sangat beragam. (AI/DW/BB/N-1)



JOGJA SPOOR FESTIVAL: Beberapa orang memadati Balai Yasa Yogyakarta untuk mengunjungi Jogja Spoor Festival, kemarin, Festival yang berlangsung hingga Minggu (1/10) itu menjadi sarana wisata sekaligus mengedukasi masyarakat terkait dengan angkutan publik kereta api.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 06 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005